
 

Conseils d’adjoints – 11/05/2020 
Compte rendu 

 

Visio 
Présents : Mme GAUQUELIN, M. LEVEQUE, M. GILLE, M. BUGNET, MME ROTHEA, MME CHAPUS, MME AZNAR, 
M. CASTELLANO,  
 
Services : J BILLARD 
___________________________________________________________________________________________ 

Sujets abordés  Décisions 
 
Suivi de crise / plan de reprise d’activité  

 
 
Distribution des masques :  
 

➢ Pour 2 500 masques commandés par la Mairie :  
Expédition ce jeudi des masques commandés par la mairie, livraison en planches « à 
découper » lundi au plus tard 
 

➢ Masques Région :  
En attente confirmation délais de livraison des masques Région pour organiser une 
distribution / foyer en point de retraits (initialement mercredi 13 mai mais difficultés de 
réassort fournisseur)  
=> distribution à prévoir sur la semaine du 18 mai.  
 
Continuité éducative :  
Point sur la pré-rentrée.  
Quid des activités journées « sans école » ? La question à anticiper pour stratégie à 
adopter à partir du 2 juin, où il y aura des effectifs plus importants ne permettant plus 
de n’avoir que des demi groupes.  
Prévoir une rencontre avec la MEJC pour voir ce qui pourra être assuré en continuité en 
dehors de ces jours de présentiel des enfants. 
Point d’étape à prévoir chaque fin de semaine pour voir ce qui est à améliorer.  
Bcp de questions sur l’accueil des petites et moyennes sections. Sur d’autres communes, 
comme Vourles, en raison des problématiques de siestes qui ne peuvent se tenir, 
tendance au refus d’accueil.  
Sur la continuité d’accueil à la semaine : prévoir 2 groupes accueillis par la MEJC pour ce 
mercredi (regroupement par école).  
 
Espaces publics :  
Ne pas ouvrir le parc mestre.  
Question de l’ouverture des jeux d’enfants ?  
Prévoir un nettoyage régulier (jusqu’à 1 fois par jour) et mettre un message d’alerte (le 
we par les élus pour renforcer) avec matériel.  
 
 
 
 
COTECH accueil de la poste 
Point d’étape prévu semaine prochaine.  
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Accueil du mercredi : organiser 
temps d’accueil extérieurs : 
devant MEJC et ADMR sans 
accès aux jeux.  
 
Fermeture de l’accès au parc 
mestre 
Pour les jeux ilot du sentier : 
signalétique sur les modalités 
d’occupation et les gestes 
barrières.  
 
 
Proposer un point technique 
d’étape sur l’aménagement de 
l’accueil dans les plus brefs 
délais, si possible en présentiel 
 



 
 
Urbanisme :  
AHVS : association des riverains de la Valois a fait un courrier rappelant attentes et 
points de vigilance vis-à-vis de l’OAP de la valois. Nécessité de « recadrer » les 
discussions pour que chaque interlocuteur soit au même niveau d’information 
(propriétaires et riverains).  
 
 
 
Comité de suivi anneau historique : moe travaille sur les esquisses.   
 
 
Propriété Boulieu : Faire le point sur le porteur de projet potentiel pour la micro crèche 
Montage de réunion en cours sur site des architectes et de l’ABF. EN attente des 
conclusions pour arbitrage de la position communale.  
 
DAB : Service actuellement HS. Intervention en attente. Vigilance liée au chantier, 
coulage de dalle dès le jeudi après midi 
 
RH  

Recrutement DST 
Confirmation du recrutement de C CHATAGNAT, actuellement en poste en mairie de 
Brignais. Information a été faite par ses soins auprès de ses élus.  Délai de mutation  
à discuter.  
 
Questions diverses  

 
 
 
Le maire,  
Françoise GAUQUELIN 
 
 
 
 
 

Organiser rotation entretien 
des EP + panneau 
 
OAP La valois :  

➢ Courrier de réponse à 
venir aux riverains 

➢ Réunion « in situ » avec 
les propriétaires à 
organiser courant juin  

 
Anneau historique :  

➢ Point d’étape esquisses 
en configuration 
minimale ce jeudi 
14/05. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 

 


